



Brandschutzübung an der Haupt- und Nebenstelle der Schule am Schloss

Regelmäßig finden zur Auffrischung des richtigen Verhaltens im Brandfall an den Schulgebäuden der Schule am Schloss Brandschutzübungen statt. Kurz vor den Herbstferien war es wieder so weit, und die Sirenen heulten durch die Mikrophonanlagen. Weder Lehrer noch Schüler wussten, dass es sich hier um eine Übung handelte. Schnell und diszipliniert verließen die Schüler und Schülerinnen umgehend mit ihren Lehrern die Klassenräume und begaben sich auf den Sammelplatz auf dem Schulhof. Dort meldeten sie der Schulleitung die komplette Anwesenheit der Schüler. Währenddessen kontrollierten die Hausmeister die vollständige Raumung der Schulgebäude. Zudem ließ sich Ortsbrandmeister Frank Tholen von Schulleiterin Maria Lau die Grundrisspläne der Schule zeigen.

Text: Gisela Arling

Foto: Schule